



# さくらネット

令和6年2月21日

## 入学説明会開催 ～生徒代表による学校紹介～

2月14日(水)、本校体育館にて、来年度入学予定の6年生40名と保護者の方をお迎えして、入学説明会を行いました。

まず最初に説明を行ったのは生徒会総務役員の5名です。自分たちが入学するときに抱いていた疑問や不安に思っていたことを中心に、Q & Aの形で、丁寧に中学校生活の様子を紹介しました。役員の1年生が2年生にインタビューするという形態での紹介もあり、6年生にも親しみやすかったと思います。その態度は実に堂々としており、そんな先輩の姿を見た6年生も、きっと頼もしく思ったことでしょう。総務役員の皆さん、お疲れさまでした。これからも本校のリーダーとして、積極的に生徒会を引っ張って行ってください。



## 第41回中学生による「私の主張発表会」

岩元晴花「今、私たちにできること」



松尾莉杏「なくなったら困るもの」



第41回中学生による『私の主張発表会』が、2月15日(木)に久世エスパスセンターで開催され、真庭市・新庄村から15名の中学生が参加しました。

本校からは、1月13日のクラス発表会を経て代表になった岩元晴花さん(2年生)

と松尾莉杏さん(1年生)が参加しました。それぞれ、「今、私たちにできること」「なくなったら困るもの」と題し、自分の考えを自分の言葉で堂々と発表しました。ここまでの準備・練習は大変だったと思いますが、素晴らしい発表でした。二人ともよく頑張りました。お疲れ様でした。

## 3年生、頑張れ!! ～県立高校一般入試に向けて～

高専および県内私立高校の入試、県立高校の特別入試が終わりました。受験した人、お疲れ様でした。そして、合格した人、おめでとうございます。しかしまだ3月に県立高校一般入試があります。そこで真剣勝負する人がいます。以前も言ったとおり、自分が納得いくだけの準備をして、当日は存分にその成果を発揮してほしいと思います。

3月の受験がない人も、今自分がすべき学習にしっかり取り組み、進学後に備えてください。その姿勢はきっと、一般入試を頑張る友達の応援になります。3年生みんなで最後まで粘り強く頑張らしましょう。

